



## **Energielagebericht März 2015**

Die körperlichen Thematiken zeigen sich gerade grundsätzlich stärker, da der körperliche Aspekt verstärkt mit den Energien in Resonanz geht. Das liegt daran, dass sich die Erdgitternetzenergie vergrößert und verfeinert zugleich und dadurch die Durchflutung der Energie intensiviert wird.

Damit lösen sich viele systemische Strukturen aus dem Erdgitternetz. Dabei kann es sich um familiensystemische Energien, systemische Energien in Freundschaften, Beruf oder auch gesellschaftliche Energien handeln.

Die andere Hauptströmung, welche sich zeigt, ist dass sich sehr intensive emotionale Muster, die hauptsächlich älter sind als diese Inkarnation, herauspressen. Auf der mentalen und spirituellen Ebene haben die meisten keinen Zugang dazu und können sie nicht begründen. Und trotzdem ist die Energie sehr griffig und vehement.

Diese Muster waren auch schon vorher da, doch durch die Ausweitung der Gitternetzstrukturen der Erde können sie sich erst zeigen. Auch Prägungen aus Zeitepochen können in diesem Zuge nochmals aus den Erdgitternetzen auftauchen.

Diese Energien wirken oft auf gerade auf die Verhaltensebene, so dass die Auflösung dieser Muster sehr in die Freiheit bringen und eine positive Abgrenzung bringen. Dies ist nun sehr gut möglich und kann auch die Verbindung in Beziehungen jeglicher Art positiv beeinflussen.